

社長の寝言



先日藤井聡太竜王が最年少で名人位を獲得し、史上二人目の7冠を達成しました。二ノ瀬でも大きく取り上げられました。私は渡辺明九段のファンだったので少し残念な気持ちもありました。渡辺明九段は20歳で竜王を獲得して以降18年間タイトルを保持し続けていましたが、久しぶりの無冠になります。将棋界では羽生善治と藤井聡太という二人の天才があまりにも有名で、その間の世代の第一人者である渡辺明は一般の方々には知名度がそれほど高くありません。しかし渡辺明九段は頭の回転が速く、話のテンポが良いので解説が非常に面白いです。素人の我々にもわかるように説明してくれるので、解説を聞いていると将棋が上達した気になります。

ます。プロとして将棋の強さも大事ですが、それを多くの観客に伝える力も重要だと思います。私が経営者になって16年になります。タイトルを取るほどの成果はありませんが、それなりに一生懸命やってきました。しかし伝える努力はまだまだ足りていないと反省しています。8月には毎年期首に行われる方針説明会が久しぶりに対面で再開します。私たちが目指す姿をみんなで共有できるように一生懸命伝えようと思えます。

Well-being



ワークシミュ&豪華弁当!!!

56期、ONO plusは「Well-being」に取り組みんでいます。……「Well-beingって何?」「よく分からな」という声もチラホラ。そこで!以前に学生と企業の連携プログラムで弊社の担当をしてくださったお二人の学生に「ONO plusのWell-beingな取り組み」に関する動画を作成してもらい、みんなで視聴し、Well-beingへの理解を深めることにしました。

すっかり当たり前になっている「昼食無料支給」や「毎日の輪読」などもWell-beingな取り組みだと感じることが多いですね!!

「意見を言う時は、まず相手に感謝の気持ちを伝えてから」など、とてもステキな提案もしてもらい、じんわりと幸福度がUPした時間となりました。

そして、ワークシミュを実施した日は久しぶりの「豪華弁当!!!」

お客様サービスセンターと企画管理課では、メンバーのグエンさんの提案により、みんなで一緒に盛り沢山のベトナム料理弁当を食べました!

午後はオフィス中にベトナムの香りが漂っていました。……

いつもWell-beingな時間を過ごすことができました。

ちよっとひといき

ONO plus



98号
2023.6月発行



新メンバーは本年入社の新卒者7名です。先日このメンバーで打ち合わせを行いました。どんな名前になるか、ご期待ください!

これまでご愛顧をいただきました皆さま、引き続きお楽しみいただければと思っています。

今後ともどうぞよろしくお願いたします。

ちよっとひといき編集部一同



TEAM ONO

「ちよっとひといき」が 装いを新たに!

2015年4月にスタートした「ちよっとひといき」も8年を超え、もうすぐ100号を迎えます。Factory-Iの事務員でスタートさせ、たくさんの人を巻き込み、楽しみながら、ちよっと苦しみながらここまで来ました。2023年9月からはメンバーを一押し、名前も替え(?!)、フレッシュな気持ちでスタートいたします。